

Gerakan 'Honai To Honai' Satgas Yonif 115/ML Bantu Kesulitan Masyarakat Kampung Wuyuneri

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.CO.ID

May 8, 2024 - 11:44



PUNCAK JAYA - Dalam rangka mempererat hubungan dan menjalin komunikasi yang baik antara TNI dengan Masyarakat, Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML melakukan anjansana ke honai-honai masyarakat di Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (7/5/2024).

Kegiatan Anjangsana yang dilakukan personel Satgas Yonif 115/ML merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat. Oleh karenanya, personel Pos Wuyuneri rutin melakukannya untuk membantu meringankan beban masyarakat di sekitar pos.

Hal tersebut disampaikan oleh Danpos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah, selain melaksanakan tugas menjaga kondisi keamanan di Kabupaten Puncak Jaya, Satgas Yonif 115/ML juga melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan warga di sekitar Pos agar terjalin komunikasi yang baik dalam rangka mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

" Kegiatan anjangsana ini merupakan sarana paling efektif yang dilakukan oleh Kami anggota Satgas Yonif 115/ML dalam berinteraksi secara langsung dengan masyarakat, guna mempererat hubungan yang selama ini sudah terjalin dengan baik. Sehingga, terjalin kemanunggalan TNI dan rakyat dalam menjaga keamanan dan kondusifitas di wilayah, khususnya Kampung Wuyuneri," terang Danpos.

Danpos Wuyuneri juga menegaskan bahwa, dengan terciptanya hubungan yang baik antara TNI dengan masyarakat, dapat menjadi kunci keberhasilan dalam pelaksanaan tugas. Disamping itu, TNI dapat mengetahui setiap permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Pada kesempatan ini Pos Wuyuneri yang dipimpin oleh Danpos memberikan sedikit Bantuan Berupa Beras, mie instan, alat tulis dan gula-gula (permen) kepada masyarakat yang ditemui saat melaksanakan anjangsana.

" Kami dari Satgas Yonif 115/ML akan selalu memperdulikan dan melihat apa saja yang dibutuhkan masyarakat di daerah binaan kami. Harapannya dengan pendekatan seperti ini, keberadaan TNI dapat menjadi solusi dalam meringankan beban para warga disekitar pos-pos jajaran Satgas Yonif 115/ML," ungkap Dansatgas Letkol Inf Raden Herman Sasmita.

Weminda Kogoya yang merupakan salah satu Masyarakat di Kampung Wuyuneri mengungkapkan dirinya sangat senang dengan kehadiran personel Satgas Yonif 115/ML.

" Saya ucapkan terimakasih kepada bapak TNI atas kunjungannya ke honai-honai masyarakat dan memberikan bantuan kepada masyarakat di kampung ini, semoga Tuhan selalu melindungi bapak-bapak sekalian dalam bertugas," tutur Weminda.